
尾弸目市議会議長殿

氏名_室旦L晝室

尾張旭市^会議規RI」第50条第1項の規定により6月定例会において別紙のとおり質問した
いので通知します。

なお、質問事項のイ牛数及び質問方法は、下記のとおりでt。
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別紙                       氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  １   

霞ヶ丘線全線開通後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

市道霞ヶ丘線は、令和６年３月３１日に名古屋市道山の手通線と接続され

全線が開通しました。 

瀬戸新居線、いわゆる城山街道は、霞ヶ丘線と名古屋市道山の手通線との

接続により、霞ヶ丘線を経て、直接、名古屋市道山の手通線に入ることがで

きるようになり、名古屋市との交通アクセスは格段に向上することとなりま

した。 

霞ヶ丘線全線開通により、霞ケ丘町周辺の交通の流れが変わるとともに、

交通量の増加に伴う新たな渋滞の発生などの交通問題が懸念されています。 

霞ヶ丘線全線開通となった今、その状況や課題について本市の考えを伺い

ます。 

 

（１）全線開通後の状況について 

 

（２）新たな課題について 

                       ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  安田 吉宏    

質 問 事 項 

 

№  ２   

「森林環境譲与税」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

「森林環境税」とは、本年度令和６年度から、個人住民税均等割の枠組み

を用いて、国税として１人年額1,000円を市町村が賦課徴収するものです。 

その税収は、都道府県・市区町村に「森林環境譲与税」として、譲与され

ます。これは、私有林人工林面積、林業就業者数及び人口による客観的な基

準で按分して譲与されています。 

本市において「森林環境譲与税」は「令和５年度一般会計予算」では1,000

万円、「令和４年度一般会計決算」では1,018万円、「令和６年度一般会計予

算」では1,100万円となっています。 

本市の「森林環境譲与税」の活用状況等について伺います。 

 

（１）現在の活用について 

 

（２）今後の活用について 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  安田 吉宏    

質 問 事 項 

 

№  ３   

「城山野球場」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

城山野球場は、本市の公共施設を代表する一つであり、野球場としての役

割だけではなく、市民祭などのイベントで利活用されており、本市の代表的

な公共施設となっています。 

城山野球場は、昭和49年10月10日に運用開始となり、本年で50年目を迎え

ます。 

そこで、半世紀にわたり利用されてきた「城山野球場」について、現在の

利用状況や今後の利活用について、本市の考えを伺います。 

 

（１）位置付けについて 

 

（２）施設の状況について 

 

（３）猛暑対策について 

 

（４）冬季ナイター利用について 

 

（５）今後について 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 


